

Labellisation E3D Collège Claude Mathy – Luxeuil



L'équipe du collège du Plateau

Le collège Claude Mathy de Luxeuil est labellisé E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2013 dans le cadre de l'année scolaire 2011-2012. L'établissement s'est illustré autour d'un travail de végétalisation du collège. Dans le cadre d'un club jardinage, les élèves ont été sensibilisés sur le tri des déchets (notamment à la cantine), le compostage, la biodiversité, l'hôtel à insectes, la récupération des eaux de pluie pour l'arrosage du jardin, etc.



Signature du diplôme de labellisation